

Detención de dos aficionados de Peñarol en Brasil: familiares exigen respuestas frente a la Cancillería uruguaya

Principal



Publicada el: 27/12/24	Visitas: 190
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 164	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/detencion-de-dos-aficionados-de-penarol-en-brasil-familiares-exigen-respuestas-frente-a-la-cancilleria-uruguaya_12808.php

DETENCIÓN DE DOS AFICIONADOS DE PEÑAROL EN BRASIL: FAMILIARES EXIGEN RESPUESTAS FRENTE A LA CANCELLERÍA URUGUAYA

Principal

Detención de dos aficionados de Peñarol en Brasil: familiares exigen respuestas frente a la Cancillería uruguaya

Familiares de Alexis y Ezequiel, detenidos en Brasil desde hace dos meses y sin comunicación, solicitan audiencia con el canciller uruguayo. "Se encuentran en una situación incierta, sin avances en su caso", expresan con preocupación.

Detención de hinchas de Peñarol en Brasil: Familias exigen respuestas

Ezequiel, de 29 años, y Alexis, de 20, continúan en prisión preventiva en Brasil desde hace dos meses.

Ambos habían viajado a alentar a su equipo, Peñarol, durante el partido de ida contra Botafogo en la Copa Libertadores.

Este viernes 27 de diciembre se cumplen 65 días desde sus detenciones.

En respuesta a esta situación, familiares y amigos se manifestaron frente a la Cancillería, ubicada en el Centro de Montevideo, pidiendo claridad y apoyo por parte del gobierno. Durante la protesta, los manifestantes solicitaron ser recibidos por el ministro interino, Nicolás Albertoni, y se confirmó que el encuentro se llevará a cabo el próximo lunes por la tarde, según informó Subrayado.

Yaquelín, madre de Ezequiel, compartió la angustia de no poder celebrar el cumpleaños de su hijo, quien cumplió años el 20 de noviembre en prisión.

Junto a la madre de Alexis, expresaron la necesidad de ver a sus hijos, de quienes solo han recibido algunas cartas a través de sus abogados.

"Las fiestas son muy duras para ellos.

Están sin sus familias.

Lo único que pedimos es verlos diez minutos.

"Necesito ver a mi hijo con mis propios ojos", declaró la madre de Alexis, quien también lamentó la falta de apoyo por parte del gobierno uruguayo.

En medio de la manifestación, Yaquelín defendió la inocencia de su hijo, afirmando que "no mató ni lastimó a nadie".

Por su parte, Miguel, padre de uno de los jóvenes que logró salir en libertad pero que no puede abandonar Brasil debido a una orden judicial, señaló que "hay 19 retenidos" y cuestionó el manejo del caso por parte de las autoridades.

"Hicieron una misma carpeta para todos, y los acusan de diversos delitos como rapiña, desorden, riña y asociación para delinquir", explicó.

El padre de familia explicó que hay una respuesta pendiente del Estado hacia las madres y los familiares que esperan el regreso de sus seres queridos.

"No vemos que la Cancillería muestre preocupación por semejante hecho", agregó.

Con emociones a flor de piel, los familiares y amigos dejaron regalos y pancartas en la puerta de la Cancillería, expresando sus reclamos y la esperanza de que se resuelva la situación de manera favorable.

Fuente: Subrayado

Imágenes



Detencion de dos aficionados de penarol en brasil familiares exigen respuestas frente a la cancillería uruguaya

Tags

uruguayo, encuentran, familiares, gobierno, canciller, familias, detenidos, respuesta, audiencia, incierta, ezequiel, solicitan

Noticias relacionadas

4.7 * *Veinte aficionados de Peñarol permanecen en custodia tras los disturbios ocurridos en Río de Janeiro; se pronunció la Cancillería*

4.1 * *Cancillería informa sobre las gestiones realizadas en favor de los hinchas de Peñarol retenidos en Río de Janeiro*

4.1 * *Situación actual de los 22 aficionados de Peñarol arrestados en Brasil*

4.0 * *Hinchas de Peñarol en problemas en Río: solicitan la liberación de 21 mayores, mientras que un adolescente permanecerá detenido hasta el 12*

3.6 * *Cancillería uruguaya exige a Venezuela detalles sobre el ciudadano desaparecido: "Es nuestra responsabilidad cuidar de nuestros compatriotas"*

5.0 * *Inquietud por la detención de un menor en Brasil tras los incidentes*

ocurridos durante el partido de Peñarol

4.4 * *Momento clave para los 22 hinchas de Peñarol arrestados en Brasil: abogados piden su liberación*

4.6 * *Omar Paganini anunció que mantiene diálogos para seguir en la Cancillería si Delgado resulta electo en las próximas elecciones*

4.4 * *Un alivio para los hinchas de Peñarol: Justicia ordena la liberación de diez aficionados detenidos en Brasil*

4.9 * *La liberación de otros dos hinchas de Peñarol detenidos en Brasil se confirma, según lo comunicó Jorge Barrera*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo